

Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Awasi Pembuatan Sumur Bor dan Bak Air

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 13, 2024 - 20:59



Polres Cianjur polda jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang, Bripta Edi Lazuardi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) untuk memonitoring pembuatan sumur bor dan bak air yang didanai oleh BPP Pertanian Sindangbarang. Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, 13 Juli 2024, dengan tujuan untuk memastikan bahwa proyek tersebut berjalan dengan lancar dan sesuai dengan rencana.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Edi Lazuardi memastikan bahwa proses pembuatan sumur bor dan bak air dilaksanakan dengan baik dan sesuai standar. Proyek ini diharapkan dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat setempat, terutama dalam mengatasi masalah kekurangan air bersih yang sering terjadi di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, SH, MH, menyatakan bahwa pengawasan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam mendukung program-program pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung dan mengawasi setiap program yang bermanfaat bagi masyarakat. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian kami terhadap kebutuhan masyarakat akan air bersih," ujar IPTU Dadang Rustandi.

Selain itu, Bripka Edi Lazuardi juga menghimbau kepada masyarakat untuk menjaga dan merawat fasilitas yang telah dibangun, agar dapat dimanfaatkan dalam jangka waktu yang panjang. Ia juga berharap agar masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan sekitar.

"Kami mengharapkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga dan merawat fasilitas ini. Air bersih adalah kebutuhan dasar yang harus kita jaga bersama," kata Bripka Edi Lazuardi.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Sindangbarang dapat lebih mudah mengakses air bersih dan meningkatkan kualitas hidup mereka. Program ini juga diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam pengelolaan sumber daya air yang baik dan berkelanjutan.